

BÉBÉ SOURD



BÉNIN



BELGIQUE

INTRODUCTION

La scolarité des enfants sourds du Bénin est très lacunaire. Le pays ne scolarise pas les enfants au delà du cycle primaire (il y a plusieurs écoles dans le pays). ASUNOES (association universelle d'œuvres pour l'épanouissement des sourds) est la seule école qui propose, en plus du primaire, un cycle secondaire, avec des formations techniques et professionnelles : mécanique générale, tissage, coiffure, fonderie, ...

Ayant trouvé nos coordonnées via notre mini-site Internet, Monsieur Raymond Dodo Sekpon, directeur exécutif d'ASUNOES, nous a fait la demande de venir en Belgique à Alpha-Signes pour suivre un stage pédagogique. Après plus d'un an de démarches administratives compliquées, il est arrivé chez nous et a intégré notre équipe de formateurs pour 3 mois (de janvier à juin 2005).

Des liens très forts se sont noués durant cette période et nous voulions prolonger à plus long terme notre collaboration avec son école, notamment par la formation de formateurs en Belgique, mais également au Bénin.

Ce dossier vous présente les rapports de missions de trois années de collaboration ainsi que différents documents concernant cette école exceptionnelle.